

Kreis Düren

Kfz-Zulassung im Verbund

[21.11.2012] Der Kreis Düren hat den Dienstleister regio iT mit dem Systembetrieb des Kfz-Zulassungsverfahrens IKOL-KFZ und der Führerscheinlösung prokommunal beauftragt.

Nachdem der Systembetrieb des Kfz-Zulassungsverfahrens IKOL-KFZ zum 1. Oktober 2012 beim Kreis Euskirchen erfolgreich starten konnte, hat sich nun auch der Kreis Düren für den IT-Dienstleister regio iT entschieden. Bereits heute arbeiten die Straßenverkehrsämter der beiden Landkreise sowie der StädteRegion Aachen nach Angaben des IT-Dienstleisters im Kfz-Zulassungswesen standortübergreifend zusammen. Durch die Systemkonsolidierung ergeben sich jetzt zusätzliche Synergieeffekte für alle Beteiligten. So können einerseits Kosten gespart und andererseits durch die zentrale Systembetreuung bei regio iT beachtliche Mehrwerte erzielt werden. Denselben Ansatz verfolgen die Kommunen beim Führerscheinverfahren prokommunal. Auch hier sollen die Straßenverkehrsämter auf eine einheitliche Systemplattform im Rechenzentrum des IT-Dienstleisters überführt werden.

(cs)

Stichwörter: Fachverfahren, Kreis Düren, Kfz-Wesen, IKOL-KFZ